



秋篠宮妃紀子さま、出雲大社に御参拝

3月13日、秋篠宮妃紀子さまが、松江市での「第65回結核予防大会」に御臨席のため来県され、大会に先立ち出雲大社に御参拝されました。神職に導かれてながら拝殿東側を進み、本殿に御参拝され、降りしきる雨の中、参拝者らに笑顔で応えられました。

◀出雲大社本殿御参拝後、拝殿西側を進まれる紀子さま



サケの稚魚を放流する古志幼稚園児
=神戸堰左岸(西側)の下流=

古志幼稚園児、神戸川でサケの稚魚放流

3月11日、昨年11月に神戸川に上ってきたサケの卵の人工授精について、学習した古志幼稚園の園児23名が、園内で育てた稚魚を同川に放流しました。園で育てた5cmに成長した1000匹と、神戸川漁協で飼育した8万5000匹を放流した園児は、環境教育を手伝ってきた生態学者の中尾繁さん(北海道大学名誉教授;稗原町在住)から話を聞き、「元気に帰ってきてね」と呼びかけながら、放流しました。



高校柔道日本一 佐々木健志選手

3月20日、日本武道館(東京)で開催された「第36回全国高校柔道選手権大会」で、男子個人81kg級で優勝した佐々木健志選手(平田高校)が、父親で平田高校柔道部監督の佐々木浩三さんとともに市役所を訪れ、市長に全国制覇の報告をしました。

◀優勝メダルと賞状を披露する佐々木選手



全線開通を祝ってテープカットとくす玉割りをする関係者:
東林木バイパス起点(矢尾町)

国道431号東林木バイパス全線開通

3月28日、矢尾町から東林木町までの4.2kmの「国道431号東林木バイパス」の開通式等が同バイパス起点地(矢尾町地内)で行われ、関係者約100人が出席し、テープカットやくす玉割りをして、供用が開始されました。同バイパスは、現道の線形不良や交通混雑の解消を目的として、平成5年に事業着手され、20年余りの歳月を経て完成に至りました。将来的には、中海・宍道湖圏域を結ぶ広域ネットワークを形成する地域高規格道路「境港出雲道路」の一部となることが期待されています。



高瀬川二京橋付近で流しひなをする子どもたち

高瀬川で「流しひな」

3月29日、市内の子どもたちが、一年の無病息災などを祈りながら高瀬川にひなを流す「高瀬川流しひな」が今市町で行われました。

流しひなは、高瀬川沿いの環境美化や地域の振興等を目的として始まり、今年で23回目を迎え、毎年、旧暦の桃の節句に合わせて行われています。鮮やかな着物を着てひなを流す子どもたちの姿は、地域住民に春の訪れを感じさせる恒例行事となっています。



人口 : 174,505人
男性 : 84,224人
女性 : 90,281人
世帯数 : 61,052世帯

[平成26年3月31日現在]

5月の市税・保険料の納期限

固定資産税・都市計画税(第1期)、軽自動車税の納期限は
6月2日(月)です。 期限までに忘れずに納めましょう。

市では、ツイッター(Twitter)やユーチューブ(Youtube)で、市の施策・事業・イベント情報等を発信しています。

この広報紙は環境に優しい
植物油インクを使用しています

